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Arthur Alves Jr festeja presença de árbitros 
na várzea por aprendizado
Por: Safesp 

Neste final de semana, o Safesp (Sindicato 
dos Árbitros de Futebol do Estado de São 
Paulo) através de sua TV disponível em seu 
site deu início às transmissões das partidas 
da Copa Kaiser. Além da divulgação do 
campeonato, um dos objetivos do sindicato 
é trazer o árbitro para a várzea, como forma 
de aprendizagem.

Arthur Alves Jr, presidente do Safesp, comemorou mais essa iniciativa. “Trouxemos a TV 

para a várzea e estamos com arbitragem de categoria um, inclusive integrando a lista da 

CBF. Eles têm a chancela Safesp, pois queremos através do futebol de várzea, com o 

Amador do Estado, reorganizar a arbitragem de São Paulo”, afirmou Arthur.

De acordo com o presidente, os homens do apito estão cientes da ideia do sindicato. 

“Passamos aos nossos árbitros federados para que eles treinem na várzea, porque hoje, 

acabaram os campos de várzea e então o árbitro chega direto na Federação Paulista sem 

nenhum treinamento, sem nenhuma experiência”, afirmou.

Arthur pretende com isso, dar lastro aos árbitros num tipo de disputa que consagrou 

muitos homens que comandam uma partida de futebol. “Não é como na época dos antigos 

árbitros que vinham da várzea. Hoje não, eles vão para a federação, tem o treinamento, só 

que eles não têm a experiência do que é o futebol amador”, recordou o presidente.

O presidente do Safesp valoriza a ação da entidade. “Com isso, o sindicato está 

proporcionando aos nossos associados que eles treinem na várzea, para quando 

chegarem para apitar na Federação Paulista de Futebol ou na CBF, estejam nas pontas 

dos cascos”, disse Arthur.

Por fim, o mandatário do sindicato fez questão de elogiar a competição e a estrutura que 

oferece. “A Copa Kaiser é muito famosa, tem uma organização perfeita, o tribunal na 

federação paulista de futebol... Então a segurança é completa e isso faz com que o nosso 

árbitro consiga aplicar todos os ensinamentos que a CBF, a federação, vem dando para 

eles, com os aprimoramentos feitos no Brasil inteiro”, concluiu.


